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Вследствие сложной обстановки в 
нашей стране, в связи с пандемией 
коронавируса, уже который год 
выпускникам школ очень тяжело 
готовиться к экзаменам ЕГЭ, сда-
вать их и определяться с будущим 
местом учебы: будь то ВУЗ, институт 
или академия. Подготовка к ЕГЭ  
была очень сложна и для наших 
выпускников, покинувших стены 
гимназии в прошлом году. Ребята 
прошли и огонь, и воду. Сейчас они 
уже ведут взрослую жизнь: учатся 
в высшем учебном заведении, кто-
то совмещает учебу с подработкой. 
Вся гимназия, включая как 
педагогический состав, так и 
учеников, несомненно гордится 

каждым и желает в будущем только 
успехов и движения вперед! Ниже 
вы сможете прочитать небольшую 
информацию о том, в какие учебные 
заведения поступили выпускники 11  
класса, с какими трудностями они 
столкнулись при поступлении, что их 
удивило и обрадовало в новом учеб-
ном месте, и конечно немного о том, 
как складывается их новая жизнь. Эти 
полезные короткие статьи могут по-
мочь вам присмотреть университет 
или ВУЗ для себя или может даже 
определиться с выбором, ведь наши 
ученики поступают только в лучшие 
учебные заведения страны, а иногда 
даже и мира! Поверьте, доверяя 
их вкусу, вы точно не ошибетесь!

Слово главного редактора
Мельникова Алина
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Прошло всего несколько месяцев с начала учебного года, но ученики гимназии №94 не сидят 
на месте и активно участвуют в различных школьных и внешкольных олимпиадах и кон-
курсах! Хотим поздравить учеников 6 «Г» класса, успешно защитивших честь нашей гим-

назии на олимпиаде «Изумруд. Дебют»!!!

Поздравляем победителей олимпиады 
«Изумруд. Дебют» 

02 Ноябрь 2021

Поздравляем учеников 6 
«Г» класса Степана Карача-
рова  и Артёма Бахтеева, а 
также их замечательных 
учителей! Ребята стали по-
бедителями региональной 
олимпиады "Изумруд.Де-
бют.УрФУ."

Степан участвовал в на-
правлении математика, 
Артём - в направлениях ма-
тематика и информатика. 
Ребята показали результат 
выше, чем у шестикласс-
ников из 9 гимназии и 130 
лицея!

Второй тур олимпиады 
был очным, поэтому все, 
что наработано - это их зна-
ния. Поздравляем Ирину 
Николаевну и Льва Олего-
вича! Замечательные учи-
теля - успешные ученики!
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В октябре 2021 года проходила региональ-
ная олимпиада УрФУ для школьников "Из-
умруд. Дебют". В олимпиаде принимали 
участие школьники Свердловской обла-
сти.  Эта олимпиада не входит в перечень 
школьных олимпиад, ежегодно утвержда-
емый Министерством Образования. Она 
даёт возможность попробовать свои силы 
в выбранном предмете и подготовиться 
к международной олимпиаде "Изумруд", 
которую каждый год проводит УрФУ для 
школьников 8-11 классов.

Я принял участие в региональной олимпиа-
де "Изумруд. Дебют" впервые. Я попробовал 
себя в профиле "Математика". Отборочный 
этап был заочным. В нем участвовало 273 
шестиклассника из различных школ Сверд-
ловской области. На заключительный этап 
вышло 38 учеников шестых классов. Заклю-

чительный этап был очным, он проводился 
в одном из зданий УрФУ.

На очном этапе для учащихся 5-8 классов за-
дания были едиными, разница была лишь в 
том, что проходной балл для старшекласс-
ников был выше. Задания были непросты-
ми, на решение отводилось 60 минут. Ко-
нечно, сказывалось волнение. Для решения 
задач требовалось умение владеть основа-
ми логики и комбинаторики, а также уме-
ние мыслить пространственно. Задания 
мне показались довольно интересными.

В написании олимпиады "Изумруд. Дебют" 
мне очень помог опыт решения олимпиад-
ных задач, полученный в процессе обуче-
ния в Очно-заочной школе при ИММ УрО 
РАН и математическом кружке "Малый 
МехМат МГУ". 

Карачаров Степан

В 1 классе моя учительница Тулупова Свет-
лана Викторовна показала мне замечатель-
ный сайт – Metaschool.ru,  где можно было 
решать нестандартные математические за-
дачи и олимпиады по разным предметам. Я 
понял, что мне это интересно. Вот немного 
о моем развитии и достижениях в любимой 
науке. После начальной школы я начал за-
ниматься в кружке олимпиадной матема-
тики у преподавателя СУНЦ Ляховца Дани-
ила Юрьевича. А прошлым летом я ездил в 

лагерь УрФУ, где целую смену мы с ребята-
ми решали задачи по математике.  Также в 5 
классе я занимался в кружке Олимпиадной 
математики у нашего школьного учителя 
Козловских Ирины Николаевны. Всегда с 
занятиями по математике меня поддержи-
вает мой папа, он помогает, если я затруд-
няюсь. Моя победа в Олимпиаде «Изумруд» 
- это один из показательных результатов 
большого труда и любви к математике. 

Бахтеев Артём
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Выпускники нашей гимназии

Кидло Екатерина

Я учусь в Российском Университете Друж-
бы Народов на факультете Наноинжене-
рии. Честно говоря, для меня это было 
спонтанным решением – выбрать именно 
это направление, ведь изначально я собира-
лась учиться на IT. Но подумав, решила, что 
выучить языки программирования я смогу 
и сама, а вот стать инженером без опоры в 
виде академических знаний – никак.

От университета я в восторге. Преподавате-
ли, по крайней мере, большинство из них – 
отзывчивые и лояльные люди. Некоторым 
предметам нас учат буквально с нуля, на-
пример физике и программированию, что 
очень хорошо, ведь наноинженерия – это 
специальность на стыке химии и физики. 

Учиться тоже невероятно интересно. Мате-
риал преподносится хорошо, а оборудова-
ние в лабораториях новое.

Мне всегда были интересны языки, и меня 
расстраивал факт того, что изучать их на 
технической специальности у меня не по-
лучится. Однако в РУДН есть возможность 
получить второй диплом – диплом пере-
водчика в той сфере, которую изучаешь. 
Так, после выпуска я буду не только специ-
алисткой в области наноинженерии, но и 
переводчицей в сфере инженерных специ-
альностей.

В общем, РУДН - отличный университет,  и 
я определённо советую поступать сюда!

Муратшин Борис

Поступил я в Уральский Федеральный Уни-
верситет. Множество моих знакомых реко-
мендовало мне поступать именно туда, так 
как это один из лучших вузов страны. По-
скольку я всегда увлекался программиро-
ванием, у меня возник выбор между двумя 
институтами - Институтом Математики и 
компьютерных наук (матмех) и Институ-
том Радиоэлектроники и информацион-
ных технологий (радиофак). Просмотрев 
обе программы факультетов, я решил по-
ступать во второй, так как их курс мне по-
казался более интересным. Из направле-
ний было только одно, привлекающее меня 
больше всего - Программная инженерия. 
Направление интересно тем, что оно имеет 

множество разветвлений в обучении, поэ-
тому каждый человек, что попал туда, сам 
определяет, кем он хочет быть - разработ-
чиком сайтов или разработчиком мобиль-
ных приложений. Увы, поступил я туда на  
контракт, так как на бюджет мне не хватило 
баллов. Но о своем выборе я не жалею, так 
как и коллектив, и преподаватели, и сам вуз 
мне очень понравились. От себя выпускни-
кам могу посоветовать удачи на предстоя-
щих экзаменах, а тем, кто хочет пойти на 
программиста - уделить больше внимания 
математике и физике, ведь ими вы будете 
заниматься большую часть обучения. 



Валутова Татьяна

Я поступила в Уральский Федеральный Уни-
верситет на направление «Лингвистика в 
сфере деловых профессиональных комму-
никаций и информационных технологий». 
Кафедра лингвистики будет очень подходя-
щей для учеников нашей гимназии, так что 
очень советую изучить информацию о всех 
возможных направлениях там. В целом, мы 
изучаем язык, его историю, происхожде-
ние, назначение. Большой упор идет на из-
учение иностранных языков - английского 
и второго языка на ваш выбор. Сейчас я учу 
итальянский, но в дальнейшем меня еще 
ждёт латынь и третий иностранный. Про 
русский язык на нашей кафедре также не 
забывают. Грамматику мы, конечно, не изу-
чаем, зато больше углубляемся в стилисти-
ку и различные средства языка. Думаю, это 
все, что можно рассказать про особенности 
моего направления сейчас; остальные дис-
циплины базовые и встречаются практиче-
ски на каждом факультете (например, фи-
лософия, история, информатика и т.д.). Все 
лекции проходят в дистанционном режи-
ме, так как университет не может вместить 
весь поток (около 100 человек) в одну ауди-
торию из-за ограничений пандемии. Но не 
стоит этого бояться, так как большинство 
занятий будут практическими, а соответ-
ственно проводятся они очно, поэтому вы 
сможете вживую общаться и видеться с кур-
сом, а также заводить новые знакомства. 

Мне нравится учеба, так как в университе-
те мы более самостоятельны и можем изу-
чать то, что нам на самом деле интересно, 
а не проходить базовую программу по всем 
предметам. По сравнению с 11 классом, 
на первом курсе не такая сильная загру-
женность, но не стоит расслабляться, так 
как легко попасть в списки на отчисление 
из-за долгов или прогулов. Моя «студенче-
ская жизнь» сейчас не такая насыщенная, 
так как я из изни, а всего лишь одно из её 
испытаний, которое вам предстоит прой-
ти. Постарайтесь сохранять спокойствие в 
старших классах, и поймите, что после сда-
чи всех экзаменов вы даже и не вспомните 
о них. Не бойтесь будущего и смело шагай-
те в новый этап, вам хватит одного-двух ме-
сяцев, чтобы влиться в темп и привыкнуть 
к новым условиям. Относитесь к учебе от-
ветственно и сдавайте все необходимые 
работы вовремя - зачастую в университете 
никто не будет давать второй шанс и идти 
на уступки, поэтому это полностью на ва-
шей совести. Ну и конечно, не забывайте 
отдыхать и веселиться в свободное время. 
Желаю удачи! бегаю участия во внеучебной 
деятельности, но, тем не менее, я смогла 
себе найти новых знакомых и довольно не-
плохо провожу время в университете. Пара 
советов будущим абитуриентам: ЕГЭ - не 
конец ж.
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Невоструева Елизавета

Я поступила в УРФУ на направление «Линг-
вистика в сфере деловых и профессиональ-
ных коммуникаций». Мне очень нравится 
здесь учиться, преподаватели понимающие 
и интересно преподносят информацию. 
Выбрала я для изучения итальянский язык 
и как ни странно, благодаря школьной про-

грамме по английскому языку, итальян-
ский сейчас дается намного мне намного 
проще. Выпускникам я хочу посоветовать 
готовиться с начала года, не лениться, но 
и не забывать об отдыхе и о заботе о своем 
ментальном здоровье! У вас все получится. 
Удачи!

Бородулин  Артём

Дорогие друзья, я рад, что у вас есть такая 
возможность, учиться в гимназии №94, по 
крайней мере, у меня такой больше нет. В 
мой выпускной год я размышлял, на какое 
направление мне хотелось бы поступить. 
На тот момент меня более всего интересо-
вали история и педагогика. Я хотел рабо-
тать учителем истории в школе. Для посту-
пления я выбрал два направления: первый 
– это исторический факультет УРФУ, а вто-
рой –  педагогический факультет в РГППУ. 
В итоге поступил я во второй и ни капли не 
пожалел. Университет расположен в самом 
центре Уралмаша не далеко от станции 
метро. Учусь на специальности преподава-
теля иностранного языка, также дополни-

тельно изучаю китайский язык в «Школе 
Конфуция» при университете, меня насме-
шил тот факт, что первая такая школа поя-
вилась не в большом и престижном УРФУ, 
а при нашем маленьком, но очень гордом 
РГППУ. В моём вузе, как, наверное, и в лю-
бом другом очень много внеучебной актив-
ности, и чтобы разнообразить свою студен-
ческую жизнь, я вступил в педагогический 
студ. отряд. Летом после сессии мы поедем 
на «целину» - в детский лагерь, где будем 
работать вожатыми. Самый главный совет, 
который я могу дать выпускникам – это по-
лучать удовольствие от жизни и не важно, 
будете ли вы учиться в самом престижном 
вузе страны или в обычном институте.   

Пахомова Анастасия

Я, выпустившись из гимназии, поступила в 
УРФУ на направление «Мировая экономика 
и международный бизнес». Часть данной 
программы сейчас идет у нас на англий-
ском языке, а на старших курсах - вся. Это 
очень интересно, и как я считаю, невероят-
но перспективно в наше время. Хотелось бы 

пожелать выпускникам больше терпения 
и усидчивости. Не стоит расслабляться на 
каникулах или выходных, особенно в 11 
классе, не теряйте своё драгоценное время! 
Главное - верить в себя и свои силы, тогда 
вам будут открыты все двери. Удачи!
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Поступил я в Уральский Федеральный уни-
верситет имени Б.Н. Ельцина, а именно 
в Институт естественных наук и матема-
тики (ИЕНиМ) на направление, которое 
показалось мне самым перспективным и 
объёмным. Называется оно так: "Фунда-
ментальная и прикладная химия". Первое 
впечатление от преподавателей и органи-
зации учебного процесса - отличное! Не-
давно у нас прошла учебная практика - ме-
роприятия ознакомительного характера, 
по окончании которых мы сформировали 
представление о кафедрах нашего депар-
тамента (о направлениях их научной дея-
тельности, материально-техническом ос-
нащении и т.д.). Это нужно для того, чтобы 
в дальнейшем нам проще было определить-
ся с направлением дипломной работы.

Всем выпускникам 2021/22 желаю сдать эк-
замены настолько хорошо, чтобы не они 
пытались попасть в какой-либо ВУЗ, бо-

рясь за пограничное место в рейтинге, а 
несколько хороших университетов хотели 
видеть их в качестве своих студентов. По-
верьте, ради такого расклада стоит потру-
диться! А, в целом, ребята, не волнуйтесь - 
просто вкладывайте в этом году максимум 
своих сил, чтобы не пришлось жалеть об 
упущенном времени! Удачи! 

Заславский Аркадий

Рудных Саша

Я поступила на факультет Международных 
отношений в Уральский Федеральный Уни-
верситет. Поначалу я была уверена, что ни с 
кем тут не подружусь, а студенческая жизнь 
пройдёт мимо меня, но я очень сильно оши-
балась. Уже на первой неделе учёбы в новой 
обстановке я встретила друзей, с которыми 
учёба становится только в радость. 

Про мою студенческую жизнь можно ска-
зать очень многое, хоть я и учусь всего два 
месяца. За это время я успела поучаство-
вать в трёх мероприятиях, которые прово-
дил Союз студентов УГИ, а также я была 
участницей двух мини-моделей ООН, на 
которых я убедилась, что выбрала правиль-
ные факультет и направление. После каж-

дого мероприятия чувствуется усталость, 
но каждый раз я ловлю себя на мысли – я 
на своём месте, а усталость лишь побочное 
действие от всех невероятных эмоций и 
опыта. 

Я хочу пожелать выпускникам ничего не бо-
яться: ЕГЭ не такой страшный, как кажется, 
а поступление в университет лишь новый 
этап жизни со своими взлётами и падения-
ми. Самое главное – это выбрать то направ-
ление, от которого у вас будут гореть глаза, 
и ради чего вы будете приходить на пары не 
просто потратить время впустую, а узнать 
много нового и полезного для себя и своего 
будущего! 
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Бартоломей Анна

Существует исследование, подтвержда-
ющее влияние окружения и устройства 
здания на обучение. Российская система 
образования никогда не вызывала у меня 
восторга в плане интерьеров. Да и в других 
планах тоже. Образование, в принципе, не 
стояло у меня приоритетом, но к общей 
волне одиннадцатиклассников я присоеди-
нилась, и решение насчет поступления да-
вило и нагнетало ежедневно.  

Я знала, чем могу заниматься без универ-
ситета и не хотела поступать никуда, но, 
воспринимая жизнь как приключение, я 
решила попробовать для себя высшее обра-
зование, как минимум, ради интереса.  
Старые российские университеты, так по-
хожие на увеличенные школы, с большими 
деревянными аудиториями и не всегда ком-
петентными преподавателями, меня так и 
не завлекли в свои коридоры. Я поступила 
в Тюмень, в School of Advanced Studies - са-
мый международный бакалавриат страны, 
созданный четыре года назад и основанный 
на принципе свободного образования. Мы 
обучаемся полностью на английском, поч-
ти все наши преподаватели - профессора 
из разных стран от Болгарии до Америки. 
Вчера, например, перед каникулами, кото-
рые у нас есть в отличие от других универ-
ситетов, прошла серия лекций, на которой 
у студентов собирали обратную связь, что-

бы иметь возможность убрать недостатки в 
следующем году.  

SAS – это  сложно и энергозатратно. Но-
вый формат образования — это много не-
понятных моментов, тестирование на нас 
различных форматов. Это занимает много 
времени. Я живу в университете практиче-
ски. Это тот единственный мир, который 
теперь для меня существует. Но мы реаль-
но думаем! Дискутируем на темы свободы 
и пропаганды. Озвучиваем собственные 
мнения. Читаем оригинальные источники. 
Наверно именно так я представляла себе 
лучшее образование с того момента, как ра-
зочаровалась в школе.  

Конец школы для многих кажется непре-
одолимым и непонятным. На экзамены 
нагнетают, поступление в университет 
ставят важнейшей и единственной целью. 
Будущее без школы пугает и вводит в заме-
шательство даже тех, кто от неё никогда не 
был в восторге.

Спешу расстроить всех загнавшихся – это 
не так страшно, как кажется. Дайте себе 
возможность не переживать насколько это 
возможно. Жизнь идёт дальше. 

Быть спокойными и счастливыми у нас не 
принято, но я предлагаю вам хотя бы попы-
таться.

Позднякова Анастасия

Я поступила в НИУ ВШЭ в Санкт-Петер-
бурге. Я не жалею, что пошла сюда, так как 
здесь хочется учиться и добиваться высот.

Учёба трудная, конечно, но никто не гово-
рил, что будет легко.

Зато очень интересная программа, можно 
пойти в научные сообщества, внутри уни-
верситета есть также множество внеучеб-
ных кружков, так что жизнь получается на-
сыщенной и яркой.
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Махмутов Роман и Голубков Олег

Когда мы дружили в школе, мы мечтали о 
том, чтобы вместе поступить в Высшую 
Школу Менеджмента. И вот мы в ней! Все 
наши ожидания более чем оправдались: мы 
живём в новом общежитии блочного типа 
в Михайловской Даче, получаем програм-
му, разработанную на базе Гарвардской 
программы (не зря ВШМ имеет мировые 
аккредитации и входит в рейтинги миро-
вых бизнес-школ) и всё больше включаемся 
в бурную студенческую жизнь. Единствен-
ная трудность, с которой приходится стал-
киваться, – это местоположение, ведь бли-
жайший магазин и цивилизация от нас в 

пятнадцати минутах езды от общежитий. 
Но разве это проблема? Настоящая пробле-
ма – это отсутствие понимания собствен-
ных желаний и приоритетов. И именно с 
этим хотелось бы посоветовать бороться 
нынешним выпускникам. Мы можем всё, 
если знаем, зачем нам это на самом деле – 
надо только подумать. Но ещё больше мы 
можем, если мы идём не одни – а потому 
мы бы хотели сказать спасибо нашей род-
ной гимназии за всё, что она нам дала, за 
всё, что помогла сделать в осуществлении 
нашей школьной мечты! 

Филиппов Михаил

Здравствуй, мой дорогой читатель! Позволь 
мне поведать тебе немного о себе и о том, 
куда я поступил! Меня зовут Михаил. Я ро-
дился и вырос в Екатеринбурге. В стены гим-
назии я пришёл в пятом классе, и она сразу 
мне очень понравилась. Здесь я нашёл свой 
дом, в котором я бы и хотел остаться, одна-
ко жизнь устроена так, что всё хорошее ког-
да-то кончается, и перед тобой встаёт ряд 
очень важных выборов, которые буквально 
определяют всю твою дальнейшую жизнь. 
Один из таких — выбор университета.  Кто-
то уже с ранних лет чётко знает, куда он хо-
чет поступить и что изучать, а есть те, кто 
до последнего момента не может сказать о 
своих желаниях. До одиннадцатого класса 
я не мог точно сказать, что я хочу, что мне 
нравится, я не задавал себе вопросов о даль-
нейшем выборе, но однажды я понял, что я  
хочу иметь интересную и обучающую ра-
боту, которая, кроме этого, при усердном 
старании, может ещё и неплохо обеспечи-
вать деньгами. Я стал присматриваться к 

университетам и выявил, что в нашем горо-
де под мои запросы подходит только один 
университет — УрГЮУ. Его я и выбрал. 

Сейчас я учусь на первом курсе в институте 
права и предпринимательства. Причиной 
выбора именно этого института (В УрГЮУ 
факультеты называются так) кроется в се-
мье: когда-то давно в нём учились вначале 
мои родители, а затем и тётя. Учёба нача-
лась лишь два-три месяца назад, но она уже 
захватила меня полностью. Я очень дово-
лен тем, что здесь я нашёл такой же друже-
любный коллектив, как когда-то был у нас 
в классе, и испытываю восторг от препода-
вателей нашей группы. Начинать учиться в 
ВУЗе с непривычки мне было очень и очень 
тяжело. Тяжело было и смириться с мыс-
лью, что занятия длятся гораздо дольше, 
чем сорок минут. Однако сейчас я уже втя-
нулся в эту систему и не могу больше жало-
ваться на какие-либо недостатки. 
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Бутаков Максим

Всем привет. Я поступил на радиофак в 
УрФУ. В принципе, своим выбором я дово-
лен. Хочу пожелать всем учащимся школы, 
а особенно старшим классам, получать мак-
симальное удовольствие от очного время-
препровождения в стенах гимназии. Мы на 
себе прочувствовали все тяжести дистан-

ционного обучения: как нам было скучно, 
как мы стали меньше общаться, как у нас 
улучшались оценки (но не знания). Поэто-
му сейчас ваша главная цель – наверстать 
всё то, что вы могли упустить во время ка-
рантина.  

Гриднева Мария

Я учусь в Медакадемии. Утром первого дня 
было очень страшно - совсем не знаешь, ка-
кие будут преподаватели, какая будет груп-
па, как будет проходить эта новая жизнь. В 
первый же день мы всей группой пошли в 
кафе, чтобы пообщаться и узнать друг дру-
га получше, и вечером с нами встретился 
тьютор, который показал нам устройство 
одного из корпусов и рассказал об основ-

ных моментах в обучении. В конце недели 
мы встретились ещё раз в другом месте в 
уже менее официальной обстановке.  

С одной стороны, я знала, на что иду, когда 
мне говорили об огромных объёмах рабо-
ты, а с другой, никто не говорил про это в 
полном объёме. Но я стараюсь справляться, 
вуз опускает с небес на землю. 

Дорошенко София

Я поступила в УГМУ. Был трудный путь, 
но всё-таки получилось попасть туда, куда 
мечтала попасть с 9 класса. Группа у меня 
прекрасная: сразу нашли общий язык, и по 
сей день ничего не изменилось. 

Да, медицинский университет — это один 
большой и трудный путь, и не каждый мо-
жет пройти его, но все эти трудности мне 
по душе: чем труднее, тем интересней. 

Учебу в университете совмещаю с работой 
в больнице, учусь новому и осваиваю свою 
будущую профессию — хирург. 
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Михайлов Тимофей

Привет всем, кто читает этот выпуск школь-
ной газеты! 

Окончив одиннадцатый класс в мае этого 
года, я долго думал, куда мне поступить. 
Конкуренция на бюджетные места была 
очень большой, особенно на гуманитарные 
специальности, которые я рассматривал. 
В итоге мой выбор пал на МГГЭУ (Москов-
ский Государственный Гуманитарно-Эко-
номический Университет). Помимо того, 
что я прошёл на бюджет, это учебное заве-
дение подошло мне ещё и потому, что оно 
является одним из немногих в стране, куда 
можно поступить на переводческую специ-
альность с ЕГЭ по литературе, а не по обще-
ствознанию или истории.  

Другой особенностью этого ВУЗа является 
то, что это единственный инклюзивный 
университет в стране, то есть предостав-
ляющий возможность получить высшее 
образование людям с ограничениями по 
здоровью разной степени. Я учусь на специ-
альности «Перевод и переводоведение», и в 

моей группе, изучающей английский язык, 
есть несколько людей, испытывающих 
трудности в передвижении.  Для подобных 
людей в ВУЗе созданы все условия: широ-
кие лифты и коридоры с перилами по бо-
кам, корпус общежития, присоединённый 
прямо к основному зданию университета 
для большей мобильности учащихся.  

На первом курсе образовательная програм-
ма включает в себя сложные дисциплины, 
которые не относятся к специальности 
напрямую, но всё равно являются обяза-
тельными для переводчиков. Например, 
«Латынь», «История», «Введение в язы-
кознание».  Со второго года обучения я нач-
ну изучать испанский язык, что не может 
меня не радовать, поскольку я уже давно 
хотел начать изучать третий язык.  

Я уверен, что в стенах МГГЭУ я смогу полу-
чить все необходимые знания, требуемые 
для высококвалифицированного специали-
ста в области перевода.

Морозли Анна

Я прекрасно адаптиро-
валась, познакомилась с 
людьми со своего курса, 
с преподавателями. С вы-
бором профессии (кли-
ническая психиатрия) и 
выбором вуза в Рязани я 
не ошиблась. Кстати, мы 
на первом курсе изучаем 
историю с древности и рус-
ский язык! 
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Приветствую, будущие специалисты! Я по-
ступил на Международный бизнес и Миро-
вую экономику в ИнЭУ при УрФУ. Хочу вы-
разить огромную благодарность Бажуковой 
Наталье Валентиновне и Старковой Елене 
Алексеевне за то, что направили меня в дан-
ную среду и поддержали в получении зна-
ний. Будущим выпускникам посвящается. 

Если вы не знаете, куда хотите поступить, 
решайте пробные варианты разных пред-
метов и определяйтесь с выбором. Сдача 
ЕГЭ – кот в мешке, поэтому особенно важ-
но подготовиться по максимуму, но, в то 
же время, не забывайте про личную жизнь, 
успевайте насладиться последними школь-
ными годами. 

Михляев Никита

Лысенко Владимир

Поступил в КФУ на факультет зарубежной 
филологии. Пусть поступил я туда доволь-
но внезапно для себя, пусть переезд прив-
нёс своих сложностей в процесс обучения, 
предметы, что я начал изучать, мне нравят-
ся, и я уж точно не жалею о своём выборе, 
разве что немного скучаю по дому и школь-
ной скамье, к выпуску с которой, пожалуй, 
только начал привыкать. 

Именно в школе я открыл и развил свои 
нынешние интересы, в школьном кругу, на-
верное, во многом и сформировался, за что 
хочу передать огромное спасибо всем учи-
телям, директору, — всему персоналу в це-
лом. Ведь вы, наряду с моими одноклассни-
ками, и определили для меня настроение 
значительного жизненного этапа. Верю, 
что благодаря вам счастливо и насыщенно 
вырастет ещё немало учеников. Всех благ! 

Выражаем особую 
благодарность:
Мусатовой Татьяне Николаевне,
Старковой Елене Алексеевне

Над номером работали:


